



*La Lyre paroissiale
de Courtion*

Cours d'initiation musicale

Afin de favoriser l'approche de la musique dès le plus jeune âge, la société de musique la Lyre paroissiale de Courtion met chaque année sur pied un cours d'initiation musicale au travers de :

1. L'audition:

- reconnaître un son
- distinguer un rythme ou une mélodie

2. L'écoute dirigée:

- représentation d'images musicales
- repérage de motifs d'instruments

3. L'approche rythmique:

- sentir un rythme
- frapper et marcher en rythme

4. L'invention:

- improviser par la voix
- écriture d'une chanson

Age: dès 5 ans

Durée: une année

Quand: 50 minutes, jour à définir

Lieu: Centre communal de Misery (Local de la fanfare)

Les enfants qui auraient déjà acquis certaines connaissances musicales peuvent suivre un cours de solfège. Par la suite, il est possible de suivre des cours pour les instruments de cuivre, de percussion et de tambour en vue d'intégrer les rangs du Young Harmonic Band puis de la Lyre paroissiale de Courtion.

Pour de plus amples informations ou pour vous inscrire, veuillez consulter notre site à l'adresse suivante : www.lalyrecourtion.ch (rubrique formation)